Newsflash POSITIV 2015

EDITORIAL

Aus aktuellem Anlass schicken wir dir News rund um den Welt-Hepatitis-Tag 2015. Weitere Informationen findest du auch auf www.positivrat.ch und www.facebook.com/positivrat.

P.S. Wir freuen uns über Feedback. Unsere Kontaktdaten findest du auf unserer Website www.positivrat.ch. Nebenwirkungen einer HIV-Therapie meldest du bitte an deinen Arzt, an eine Apotheke, an Swissmedic oder direkt an die Herstellerfirma.

STANDPUNKTE

Hepatitis C: Die Petition "Behandlung für alle" ist übergeben

Am 28. Juli, dem Welt-Hepatitis-Tag, haben sich Betroffene auf dem Bundesplatz in Bern versammelt und eine Petition eingereicht, die an Bundesrat Alain Berset gerichtet ist und die die Behandlung für alle Hepatitis-C-Betroffenen fordert. Eine Mitarbeiterin des EDI hat sie entgegengenommen.

weiter lesen...

RECHT & GESELLSCHAFT

BAG erweitert die Vergütung von Hepatitis-C-Medikamenten

Am 27. Juli - einen Tag vor dem Welt-Hepatitis-Tag – hat das Bundesamt für Gesundheit eine Erweiterung der Kostenübernahme durch die obligatorische Krankenpflegeversicherung für die Kombination von Viekirax und Exviera sowie von Olysio per 1. August 2015 öffentlich gemacht. Das ist ein Schritt in die richtige Richtung – doch noch lange profitieren nicht alle Patientinnen und Patienten davon.

weiter lesen...

MEDIZIN

Ist die Impfung gegen Hepatitis C bald Realität?

International wird an einem Impfstoff geforscht. Am Kantonsspital St. Gallen wurde wenige Tage vor dem Welt-Hepatitis-Tag 2015 ein erster Patient

